
Отчет депутата
2 6  декабря в красном уголке 

Цимлянского винзавода состоя
лась очередная встреча руководи
телей района с трудящ имися. Она 
откры лась отчетом депутата рай 
онного Совета, второго секретаря 
райкома партии Л. Н. Луцевич- 
Д епутат рассказала об успехах 
промыш ленности и сельского хо
зяйства района в 1 9 6 8  году, о 
■руководстве районного Совета 
капитальны м  строительством- 13 
этом году в районе сдано 4 8 6 6  
квадратны х метров ж илой площ а
ди. В ступили в  строи два новых 
м агазина и еще два готовятся к 
сдаче. Заверш ается строительство 
клуба на 1 5 0  мест, трех столовых 
на 1 2 5  посадочных мест, двух 
школ на 4 8 0  мест, четы рех бань, 
детских яслей.

В новом 1 9 6 9  году откроются 
два новых отделения связи . Б у 
дет организован Ц имлянский у ч а
сток по газиф икации. Закончатся 
начатые в этом году работы по

улучш ению  освещ ения улиц Со
ветской, имени Ленина, Остров
ского и других. Будут приняты  
меры к тому, чтобы форсировать 
строительство нового быткомбиш г 
та, двух клубов и других объек
тов.

Особое внимание в своем от
чете Л. Н Л уцевич уделила не
реш енным вопросам и мерам, ко
торые принимаю тся к устран е
нию недостатков.

Это был откровенный разговор 
с избирателями. П рисутствующ ие 
критиковали недостатки, вносили 
предлож ения. Было задано много 
вопросов. На них, кроме Л. Н. 
Луцевич, отвечали председатель 
горисполкома А. Ф. Катамахин, 
председатель народного суда 
М- Б. П еньков, заведую щ ий р ай 
оне Л. А. Чибизов, директор в и н 
завода депутат А. Н. Бабенко и 
другие руководители, присутство
вавш ие на встрече-

Один из участков тракторного цеха дорреммашзавода, 
который возглавляет В. Некляев, производит капитально-вос
становительный ремонт лебедок Д-271, погрузчиков Т-157 и 
другого оборудования. Коллектив этого участка постоянно вы- 
по.шяет задания. А план третьего года пятилетки ремонтники 
решили завершить на три дня раньше срока.

НА СНИМКЕ (слева направо); передовые электросварщи
ки А. С. Андреев, К. К. Невара, Е. К. Кандыбаров.

Победа животноводов Дона
Животноводы нашей области вместе со всеми 

трудящимися Дона соревнуются за то, чтобы
ознаменовать 100-летие со дня рождения В. И. 
Ленина досрочным выполнением щ тилетнего  
плана. Напряженная борьба работников колхоз
ных и совхозных ферм увенчалась большой 
победой. С опережением графика выполнено 
задание третьего года пятилетки по заготовкам 
животноводческой продукции всех видов.

На заготовительные пункты к 24  декабря
поступило 2 8 4 .3  тысячи тонн мяса. Это 101,1  
процента к плану. Заказ на продажу молока 
выполнен на 1 02  процента еще к 16 декабря. 
Вместо 7 47  тысяч тонн его заготовлено 7 6 2 ,7  
тысячи тонн.

Значительно перекрыто задание по прода

же яиц. Вместо 4 0 5  миллионов их продано 
4 5 0 ,4  миллиона ш тук, или на 111 процентов 
к плану. На камвольные номбинаты страны 
отправлено 17 ,6  тысячи тонн шерсти вместо 
1 6,5  тысячи тонн. План продажи ценного 
сырья выполнен на 107  процентов.

Весомый вклад в выполнение плана загото
вок животноводческой продукции внесли хо
зяйства Сальского, Ззрноградского. Семикара- 
ксрского. Зимовниковского, Дубовского, Про
летарского, Верхнедонского и других районов.

Колхозы и совхозы продолжают продажу 
животноводческой продунции дополнительно к 

заданию. На фермах идет соревнование за об
разцовое проведение зимовки, за повышение 
продуктивности енота и птицы.

С большим энтузиазмом
Полигон строительных материалов Л» 5. Здесь ведется  беспре

рывный технологический процесс производства продукции. Заго- 
— 'тавл и ваю тся  каркасы , формируются ж елезобетонны е изделия.

Весь год н а  этом участке добросовестно трудится коллектив, 
которым руководит Василий Петрович Ильюхин. С большим н а п р я 
жением ведется работа в эти предновогодние дни. В ы полняя свои 
обязательства в  честь 100 -лети я  ск> дня рождения В. И. Ленина, 

4»  работники полигона досрочно заверш или годовое производственное 
задание и уж е выдали дополнительно к плану 4 0 0  кубометров 
бетона и 2 3 0 0  кубометров ж елезобетонных изделий. Это п ракти 
ческий вклад коллектива в сверхплановы й фонд пятилетки .

Сейчас на полигоне развернулась борьба за то, чтобы быстрее 
вы дать последние 3 0 0  кубометров бетона, необходимых для пол
ного выполнения обязательств по достойной встрече 100 -лети я  со 
дня рождения В- И. Линина. И спользуется каж д ая  минута рабочо- 

к  времени, все раоотают- с большим энтузиазмом.
Н. СТЕПАНОВА, 

экономист.

№ "2 02  (524 8 )^  j Суббота, 28  декабря 1 9 6 8  года. Год издания 38-й. Цена 2 коп.

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ!

Орган Волгодонсного горкома и Цимлянского райкома НПСС, Волгодонского городского 
и Цимлянского районного Советов депутатов трудящихся Ростовской области.

Д ва года назад  наш  колхоз 
« 4 0  лет О ктября» был многоот- 

„раслешым хозяйством. Р асп ы л я
лись ‘средства, затруднялось -ру- 
ководссво, наруш алось взаим о
действие между .производствен

ны м и участками.
С таким  положением нельзя  

было мириться. По совету работ
ников сельхш управлени я, мы 
взяли  курс н а  внутрихозяйствен
ную  специализацию . Нынче кол
хоз специализируется на произ
водстве зерна, мяса, крупного 
рогатого скота, молока, ш ерсти. 
Каж дое отделение хозяйства в е 
дет определенную отрасль про
изводства.

В зять хотя бы третье отделе
ние. Раньш е здесь разводили 
свиней, птицу, получали молоко, 
откарм ливали молодняк, в ы р а 
щ ивали пш еницу. А сейчас отде
ле,ине специализируется н а  про
изводстве молока, ш ерсти, зерна. 
На отделении было две молоч
нотоварных фермы. На обоих 
вы ращ ивали  молодняк, получали 
молоко. Теперь производством 
молока занята лиш ь одна мо
лочнотоварная ферма, руководит 
которой коммунист А- П. Февра- 
лев . На ферме содерж атся в ы 
сокоудойные коровы. Коров с 
признакам и  м ясной породы соб
рали  и а  молочнотоварной ферме 
Л ; 3 , Ч асть из « и х  идет и а  мясо,

а молоко, надаиваемое от осталь
ны х коров, идет н а  выпойку 
телят.

Откорм молодняка крупного 
рогатого окота в возрасте от 6 
да 18 месяцев ведется на вто
ром отделении колхоза. Молод
н я к  поступает сюда со всех мо
лочнотоварны х ферм. Создаем 
однородные по возрасту , полу и 
упитанности группы  ж ивотны х 
и ставим  и х  на доращивание-

Василий И ванович А лаухов, в ы 
ращ ивая 3 0 0  голов, второй год 
добиваю тся еж едневны х привесов 
до одного килограмма н а  теленка. 
8 0 0  граммо'вые привесы  п олуча
ю т другие скотники,

В 1 9 6 6  году себестоимость 
одного центнера м яса составляла 
более 1 0 2  рублей, а в этом году 
— 9 6  рублей. Снижено и  к о л и 
чество кормовых единиц, затр а
ченны х на производство одного

ш и  заметны  в овцеводстве. Если 
два года назад себестоимость 
одного центнера ш ерсти состав 
л ял а 4 8 4  рубля и овцеводство 
было убыточным, то в этом году 
себестоимость одного центнера 
ш ерсти сниж ена до 2 7 1 ,2  руб
ля, а рентабельность овцеводст
в а  составила 4 9 ,7  процента.

Колхоз в  этом году досрочно 
вы полнил план-заказ н а  продажу 
государству молока и ш ерсти.

РЕШ ЕНИЯ ОКТЯБРЬСКОГО ПЛЕНУМА ЦК К П С С -В  Ж ИЗНЬ!

Курсом специализации
В зимнее врем я молодняк нахо
дится на стойловом содержании 
а в летнее —  на вы пасах.

Выгоды внутрихозяйственной 
специализации очевидны. Она да
ет возможность более рациональ
но внедрять и использовать 
комплексную  механизацию , сн и
зить затраты  на производство 
каждого вида продукции. Это 
видно из итогов работы  наш их 
животноводов. Н апример, ск о т
ники, заняты е н а  откорме мо
лодняка крупного рогатого скота, 
Дмитрий Захарович П аиериков и

центнера мяса, с 8 5 0  в 1 9 6 6  го
ду до 6 9 3  в 1 9 6 8  году.

Добились определенных успе
хов и работники молочнотовар
ных ферм. Так, себестоимость 
центнера молока снижена с 23  
рублей 2 6  копеек в 1 9 6 6  году 
до 16  рублей 5 0  копеек, в 1968- 
За два года сниж ены  на 5 0  про
центов затраты  кормовых единиц 
на производство одного центнера 
молока. Рентабельность молочно
го стада повы ш ена на 2 0  про
центов.

Особенно выгоды спецяализа*

Выполним и план продажи мяса.
Д остигнутые успехи п оказы 

ваю т, что курс, взяты й н а  спе
циализацию  —  правильны й. Вы
полняя реш ения октябрьского 
П ленума ЦК КПСС, мы и впредь 
будем расш ирять внутрихозяйст
венную  специализацию . Это даст 
нам возмолсность досрочно В Ы 

ПОЛНИТЬ задание пятилетки по 
b c b i  видам сельскохозяйственной 
продукции.

И. ИСАЕВ, 
главный зоотехнии колхоза.

Слово сдержали
.Подведены итоги выполнения 

годовых обязательств в честь 
100 -лети я  со дня рождения В- И. 
Ленина, взяты х рац ионализатора
ми электрических сетей- В произ* 
водство внедрено на 2 0  с лиш 
ним предложений больше, чем 
предусматривалось обязательст
вами.

Лучшим подразделением пред
приятия по рационализации п р и 
знана служ ба связи , где каж ды й 
третий явл яется  рационализато
ром- Первое место присуждено 
инж енеру А. В. М инаеву. На его 
счету пять рацпредлож ений с го
довой экономической эф фективно
стью около девяти ты сяч рублей-

Второе место в соревновании 
заняли  рационализаторы  службы 
изоляции.

В. ИНЮ ТИН,
наш внешт- корр.

И з в е щ е н и е
30 декабря в зале заседаний 

райисполкома состоится X I се- 
сия райсовета. Начало работы 
сессии в 10.00. Кроме депута
тов, приглашаются руководите
ли предприятий, колхозов, сов
хозов и учреждений района.

Исполком райсовета.



2 Л Е Н И Н Е Ц 2 8  декабря 1 9 6 8  года +  № 2 0 2  (5 2 4 8 ) .

РЕПОРТАЖ

Перед стартом
НА ВСЕХ ПРОИЗВОДСТВЕННЫХ УЧАСТНАХ ХИМКОМБИНА

ТА СИСТЕМАТИЧЕСКИ ПРОВОДЯТСЯ П Я ТИ М И Н УТКИ . НА НИХ  
ПОДВОДЯТСЯ ИТОГИ РАБОТЫ ЗА М ИНУВШ И Й ДЕНЬ, СТАВЯТСЯ 
ЗАДАЧИ НА БУДУЩ ЕЕ.

Это стало к ак  бы разминкой 
перед стартом —  еж едневны е п я 
тим инутки. «Они н уж н ы  нам, 
чтобы не работать вслепую >5, — 
говорит Вера В асильевна Будн- 
мирова, бригадир участка расф а
совки цеха №  4 химкомбината. 
Она только что провела очеред
ную пятим инутку и сейчас к ак  
бы мысленно поды тож ивает все, о 
чем ш ла на ней речь. «Реш или 
всех  поставить на упаковку , — 
раздум ы вает она всл у х .—Можем 
дать сегодня порош ка тонн 3 5  —  
36- Если автоматы  не подведут...»

...«А  что с автоматами проис
ходит?» — вспоминается мне в о 
прос маш иниста расфасовочного 
автомата А- В. Пименовой, задан
ны й на пятим инутке. Работницы 
прибегаю т к  помощи слесаря- 
наладчика в край них  случаях: 
сами стараю тся устранить непо
ладки, отрегулировать механизм
— это экономит врем я. Поэтому 
каж ды й случай  выхода из строя 
какой-то маш ины подробно об
суж дается на пятим инутке. Вчера 
дваж ды  забивало стаканы  — до
зирую щ ие устройства автоматов. 
П риш лось останавливаться, зан и 
м аться чисткой, наладкой. На се
годняш ней пятим инутке реш ено 
это «поставить н а  вид» суш иль
щ икам  —  пусть строже соблюда
ют технологию!

Т ак , «по .косточкам», был р а 
зобран весь предыдущ ий рабочей 
день. Вообще-то он был радост
ным. В гюресмену было цеховое 
собрание. «Вчера, 2 2  д е к а б р я ..»
—  начал  начальни к  цеха. Все 
уж е знали: 2 2  декабря в 1 5 .3 0  
заверш ен годовой план производ
ства продукции. На собрании 
приняли реш ение: вы дать к  кон
цу  м есяца не меньш е 7 1 1  тонн 
порош ка сверх годового задания.

Я вот сейчас, на пятим инутке, 
подсчитывали, сколько из этих 
тонн приходится на долю их 
смены-

— У нас ж е там  есть запас, 
по-моему, —  подала голос одна 
из работниц.

— Есть, — констатирует бри
гадир, — 91 тонна сверх 1 1 -ме
сячного задания. И декабрьский 
граф ик онереж аеи почти н а  32  
тонны- Т ак что в  оставш иеся дни 
по 2 6  тонн ежедневно можем 
давать —  меньш е нормы — и все 
равно выполним задание. У стра
ивает?

Все улы баю тся: по 2 6  тонн 
они вы пускаю т разве  что в са
мые плохие дни, когда п ростаива
ют из-за каких-нибудь неполадок 
— а это бы вает >редко. Да и бри га
дир знает, что люди просто п ри 
вы кли  знать все точно, а вполси
лы  никто в  смене работать не 
может. Девяносто процентов в

коллекти ве— ж енщ ины , работают 
здесь почти все со дня пуска цеха 
в  эксплуатацию  и чувствую т себя 
настоящ ими его хозяевам и. У 
каж дой немало забот и  вне цеха 
—  семья, дети- Считаю тся и с 
этим: освоили см ежны е профес
сии, в  случае нуж ды  подменяют 
друг друга, так  что на работе это 
не отраж ается. Б ольшое! дружной 
семьей ж и вут люди.

В этом году встал вопрос о 
более экономном расходовании 
сы рья и материалов — обсуждали 
почин ростовского м астера Е фи
мова. С начала посомневались 
■женщины: гофрокороба-то эко
номить? Вроде бы все к ак  надо 
делается... Но вот вы ясн яется  
первы й резерв: от каждого руло
на бумаги метров пять в отход 
идет — при заправке. А что, если 
к  самому н ачалу  рулона гумиро- 
ванную  ленту приклеивать? По
пробовали. И в о т  уж е всю осень 
так  проработали. Потом, при вн и 
мательном пересмотре каждого 
рабочего процесса, и другие р е 
зервы  наш лись. А в  итоге нема
лую экономию стали цеху  давать. 
II к  собственному заработку еж е
месячно прибавляется, за ту  же 
экономию, рублей 1 2 — 1 4  — в з а 
висимости от разряда.

Отзвуки борьбы за рац иональ
ное использование материалов 
ощ ущ ались и н а  сегодняш ней п я 
тиминутке- «Ты к ак  меш ки з а 
ш иваеш ь?»  —  слы ш ится вопрос, 
заданны й вполголоса соседке. И 
дальш е следует совет, как  лучш е 
надо наклады вать скобу, чтобы не 
рвались питом м еш ки...

А ещ е ш ел разговор о том, как  
прошло последнее политзанятие. 
Это тож е одна из сторон ж изни 
смены- Тем более, что сегодня 
присутствует на пятиминутке 
секретарь партийной организации 
цеха, который может ответить на 
интересую щ ие людей вопросы. 
Здесь это закон: кто-то и з  руко
водителей цеха обязательно при
ходит на рабочие пятим инутки ..

Бригадир погляды вает на ч а 
сы : «пятим инутка»  началась в 
половине восьмого, сейчас без 
четверти. Пора заступ ать на сме 
ну. Коротко подводит итоги, оп
ределяет задание на день. Оно 
само к ак  бы вы тек ает  из всего 
сказанного: автом аты  отлаж ены , 
короба заготовлены , участок 
суш ки работает нормально. Зн а
чит, в се  вним ание — на у п ак о в 
к у ...

А сама е щ е . чуть-чуть задер
ж ивается , перебирая «в уме» все 
заданны е на пятим инутке вопро
сы, « завязы в ая  узелки» на п а 
м ять ...

А. КЛИНОВА.

ГОД рож дения Ц имлянской 
прядильно-ткацкой фабрики —  
1955-й - Тогда это была просто 
небольш ая м астерская, располо
ж ен н ая  е  'неприспособленном 
для ткацкого дела помещении. 
Поэтому приш лось начи нать с 
реконструкции здания. Потом 
прибыла группа специалистов: 
смонтировали оборудование, про
вели инструктаж , к а к  его эк с
п луатировать... К онструкция 
многих станков была старой , не
соверш енной. Но скатерти, кото
рые изготавливали  на ни х , поль
зовались спросом. А в ед ь  люди 
ткали  и  одновременно учились 
ткать : мастерство приходило с 
опытом.

Потом (получили автом атиче
ские станки для производства 
хлопчатобумаж ны х и ш ерстяны х 
одеял. М астерская превращ алась 
в небольш ое текстильное пред
приятие. Среди населения воз
растал  интерес к  новой в этих 
местах профессии. На ткацкую  
фабрику потянулась молодежь-..

А специалистов по обучению 
кадров и  по наладке станков все 
ещ е не хватало. Трудно было в 
то врем я и руководителям , и ра
бочим. Ж елания работать у лю 
дей было большое, за  .все бра
лись горячо, а  знаний не х в ата
ло, и производительность была 
ни зк ая . Сколько мы тогда про
стаивали из-за .малейшей н еи с
правности, тр а тя  на это часы . 
—  и вот начинаю т почти в сл е
пую оты скивать причину н еи с
правности, тратя  н а  это часы . 
Вспоминаеш ь эту беспомощ
ность, и  невольно улы баеш ься...

Но каж ды й случай  поломки 
обсуж дался после работы сооб
щ а, каж д ая  неудача одного бы
л а уроком для всех. Люди рабо
тали  и  учились. II вот уж е не

исправность, на устранение к о 
торой раньш е уходили часы , 
ликвидируется за м инуты . П ред
при ятие .стало работать ритмич
но, план вы полняется и з  месяца 
в месяц.

Но снова реш ительны й ш аг 
вперед: полное техническое п е
ревооруж ение - фабрики. Заво зят
ся  современные (ковроткацкие 
станки , которые н е  могут поме
ститься в стары х  цехах . Н ачи
нается  строительство нового ц е
ха —  хозяйственны м  способом. 
С переходом предприятия на но
вы е условия планирования по
я в л яется  больше возможностей

которы е ведут В. Герасимов и 
П. Попов. Много труда вклады 
вает в то, чтобы ковроткацкое 
оборудование работало .беспере
бойно, помощ ник мастера Влади
мир Казаков:

Теперь бы вш ая м астерская 
превратилась в большое совре
менное прядильно-ткацкое пред
приятие, продукция которого 
пользуется  хорошей славой д а
леко за пределами Ростовской 
области. Одеял мы уж е не в ы 
пускаем , специализируем ся на 
коврах. Есть уже у  н ас и свои ' 
худож ники —  цвета, рисунки 
ковров мы подбираем сами.

О Т  М А С Т Е Р С К О Й  
Д О  Ф А Б Р И К И
использовать средства по усм от
рению руководителей фабрики—  
и главн ы й  наж им  делается на 
окончание строительства цеха- 
Н ельзя не отдать должное и чле
нам строительны х бригад. Работа 
их  выла н е  только добросовест
ной, ню я  творческой , и н и ц и а
тивной . , (Соорудили, наприм ер, 
переносны е леса —исчезла необ
ходимость каж ды й раз собирать 
новы е, сэкономлено на этом н е
мало времени.

А в монтаж е оборудования, в 
пуске и  н аладке его приняли 
участие н а  этот раз уже' собст
венны е мастера, некогда такие 
неопытные. Н овый цех уж е дей
ствует, вы п уская  первоклассную  
продукцию . II только на двух, 
последних стан ках , производятся 
ещ е пусконаладочны е работы,'

Сейчас коллектив фабрики не
сет трудовую вахту  в  честь 
10 0 -л ети я  со дня рож дения В. И. 
Ленина- Годовой план  по общему 
объему производства выполнен
19  декабря —  н а  ш есть дней 
раньш е, чем было намечено обя
зательством . Передовые ткачихи, 
такие , как  Н. Бескровная,
Т. Ковалева, В. П ры ткова и дру
гие, в декабре на 1 3 0 — 1 4 0  про
центов вы полняю т сменные нор
мы 'выработки.

По сравнению  с црош лым го
дом вы пуск ковров увеличился 
вдвое. А в будущем, четве! 
году пятилетки , он в о зр ас И 'Г "^  
еще в полтора раза.

П. СПИЦА, 
слесарь ковроткацкого цеха 

Цимлянской прядильно
ткацкой фабрики.

Успешно завершает третий 
год пятилетки бригада плотни
ков строительного управления 
№  1, которую возглавляет
П. А. Гринюк. Одним из пуско
вых объектов этого года явля
ется жилой дом №  14. Бригада 
завершает здесь настил полов. 
Каждый плотник в смену 
вырабатывает не менее полуто
ра норм.

НА СНИМКЕ; члены брига
ды Н. И. Пильцов и А. М. 
Исяко.

Фото А. Бурдюгова.

ф  РК КПСС провел очередной 
семинар пропагандистов сети 
партийного просвещения. Участ
ники семинара прослуш али лек
ции «Ленинское учение об импе

риализме и современность», с 
которой выступил преподаватели 
Ростовского института народно
го хозяйства А . М . Читахян, и 
«Научные основы методики пар
тийной пропаганды», которую 
прочитал секретарь Р К  КПСС  
Н . П . Помогайбин.

Н а секционных занятиях по 
очередным темам выступили кон
сультанты А . И. Селиванов, 
П. С. Белицкий и заведующ ий  
отделом пропаганды и агитации 
Р К  КПСС И. А . Нехаев.

ф  РЕФ ЕРЕН Т областной орга
низации общества «Знание» В . И. 
Касьяненко прочитал для  
участников городского партийно
го актива г. Волгодонска лек
цию: «Борьба двух  идеологий на 
современном этапе». В полити
ческом клубе «Факел» выступил с 
беседой «Образ Ленина в театре 
и кино», д ля учителей им была 
прочитана лекция «Эстетическое 
воспитание учащихся».

Выступления тов. Касьяненко 
были восприняты волгодонцами с 
большим интересом.

Сессия Цимлянского горсовета
Сессия Цимлянского гор

совета рассмотрела ход вы
полнения социалистических 
обязательств по культурно- 
бытовому строительству и 
благоустройству, принятых 
коллективами предприятия 
города в честь 100-летия со 
дня рождения В. И. Ленина.

Председатель ' Порс(овета 
тов. А. Катамахин в своем 
докладе отметил, что кол
лективы опорного пункта, 
рыбозавода, Цимлянской 
ГЭС, ремонтно-механиче
ских мастерских, Цимлян
ской райбольницы и ДРУгих 
успешно выполнили свои 
обязательства по благоуст
ройству города. Территории 
этих предприятий содержат
ся в порядке, разбиты цвет
ники. Посажено много де
ревьев. Построен летний 
кинотеатр.

Докладчик и выступив
шие депутаты критиковали 
работу коллектива Цимлян

ского ремонтно-строительно
го участка, руководит кото
рым тов. Прядкин. РСУ не 
вытошнило план 11 меся
цев по реализации товар
ной продукции.

Третий год строители не 
могут сдать в эксплуатацию 
городскую баню. А  из 26  
тысяч рублей, отпущенных 
на капитальный ремонт жи
лых зданий, использозано 
только 22 тысячи рублей.

Не справляется с обяза
тельствами и Цимлянский 
завод игристых вин. Здесь 
не приступили н строитель
ству Дворца культуры, лет
него кинотеатра, не постро

ен и павильон на остановке 
автобуса. Поселок зарос сор 
няками, для детей не до
строены спортплощадки.

Сессия обязала руководи
телей Города до конца пер
вого квартала будущего 
года выполнить взятые обя
зательства по благоустрой
ству города.



28 декабря 1968 года +  № 202 (5248). —------------------------------------------------ Л Е Н И Н Е Ц  - -  3

К Л У Б  З Е М Л Е Д Е Л Ь Ц А  — — — —ш о т ш ы х  ш л я  одар я е т
ОКТЯБРЬСКИМ ПЛЕНУМ ЦК КПСС, НАМЕТИВШИЙ ПРОГРАММУ ЕЩ Е БОЛЕЕ УСКОРЕННОГО ПОДЪЕМА СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙ« 

СТВА, ПРИДАЕТ ИСКЛЮ ЧИТЕЛЬНОЕ ЗНАЧЕНИЕ ДАЛЬНЕЙШ ЕМ У ПОВЫШЕНИЮ ПЛОДОРОДИЯ ПОЛЕЙ, РОСТУ УРОЖАЕВ.
ЗАМЕТНЫХ УСПЕХОВ В ВЫРАЩИВАНИИ ЗЕРНОВЫХ КУЛЬТУР ДОБИЛСЯ КО ЛЛЕКТИВ ТРЕТЬЕЙ БРИГАДЫ  КОЛХОЗА «КЛИЧ  

ИЛЬИЧА». НЕДАВНО КО ЛЛЕКТИ ВУ БЫ ЛИ ВРУЧЕН Ы  ДИПЛОМ БРИГАДЫ  ВЫСОКОЙ КУЛЬТУРЫ  ЗЕМ ЛЕДЕЛИ Я  А» И ПОЧЕТНАЯ 
ГРАМОТА ОБКОМА КПСС, ОБЛИСПОЛКОМА И ОБЛСОВПРОФА.

РУКОВОДИТЕЛЯМ БРИ ГА Д Ы , РЯД О ВЫ М  ТРУЖЕНИКАМ МЫ И ПРЕДОСТАВЛЯЕМ СЛОВО В К Л УБ Е  ЗЕМ ЛЕДЕЛЬЦА.

Механизаторы бригады 
высокой культуры земледе
лия. На снимке вверху 
(слева направо): П. И. Ре-
вякин, Г. А. Клевцов, П. И. 
Агеев, В. И. Махонин.

На сннмке ( с в е р х у  
вниз): Н. А. Астахов, агро
ном; И. И. Дуваров, брига
дир; С. Т. Комаров, ком
байнер.

Фото А . Биодюгояп.

Н. АСТАХОВ,
агроном бригады 

высокой культуры 
земледелия

Свой рассказ мне хочется н а
чать с приняты х пятой сессией 
Верховного Совета СССР «Ос
нов земельного зако н о д а-
тельства Союза ССР и  союзных 
республик». Закон о рацио
нальном использовании земли 
при нят своевременно. И вот по
чему.

Окажем, лет пять назад в 
наш ей бригаде ноже ставился 
вопрос о бережном и  разумном 
использовании земли. Однако 
при ни зкой  культуре земледелия 
ж елание наш его коллектива
расходилась с возможностями. 
Мы еле еле (успевали обрабаты
в ать  паш ню , которая досталась 
нам  еще от отцов. 0  расш ире
нии  пахотны х земель и не ду
мали.

Теперь ж е, когда в  бригаде 
достаточно тракторов и  другой 
техни ки , 'было бы прямо-таки 
преступлением  (не по-хозяйски 
использовать такое богатство, 
как  землю.

Сдвиги в улучш ении и с 
пользования зем ли  в бригаде 
та ч а л и сь  после XXIII съезда 
партии, мартовского и  майско- 
го Пленумов ЦК КПСС. Кто 
проезж ал по наш им  полям, тот 
не 'мог н е  обратить вним ания, 
насколько  они и зрезан ы  балка
ми и оврагами! Кроме этого, 
раньш е кустарники, меж и, лиш 
ние дороги заним али  нем ало 

' земли. Одни только отчуж ден
ные с двух сторон ж елезнодо
рожной н асы п и  50-метровы е 
полосы исклю чали li3 севообо
рота десятки гектаров  земли, 
они были р ассад н и к ам ! сорня
ков-

Расп ахали  наш и  м еханизато
ры  эту землю, урезали  приба- 
лочны е «ш таны » и получилось 
без малого 4 0 0  гектаров. Часть 
из них вош ла в полевы е, а 
часть в  кормовые севообороты.

Расш ирение паш ни  (способст
вовало 'росту производства про
дукции. Бригада в счет пятого 
года пятилетки  уж е сдала 6 0 0
тонн зерна. А всего за три года
коллектив бригады засы пал 
в закрома Родины 4 6 0 0  тонн 
зерна при пятилетием  задании 
5 0 0 0  тоин.

Но главны м  в  этом  успехе, 
конечно, я в л яется  то, что в 
бригаде на протяж ении всех трех 
лет получаю т вы сокие устойчи
вы е урож аи: в  среднем почти 
по 2 0  центнеров зерна с гек та
ра. З а  два последних засуш ли
вы х  года урож аи превыш аю т 
среднерайонны й показатель на 
егмь-восемь центнеров.

Агрономы колхоза к  этому 
времени разработали и  п ракти 

чески проверили наиболее при
емлемые для земель каж дой 
бригады севообороты. У нас, 
наприм ер, внедрен девятаполь- 
ны й севооборот. После ш естира- 
зовой взаимной смены полей 
между кукурузой , озимой и  
озимой, по озимым сеем яровые 
зерновые на сено. Их см еняет 
.подсолнечник. И н акон ец — я ч 
мень на зерно. Таноим образом, 
все поля проходят полупаро
вую обработку. х

А гротехнические работы  в ы 
полняем своевременно и быст
ро. П очву под озимые паш ем  в 
р т л е —{начале августа, зя б ь  —  

в  сентябре. Сев не затягиваем . 
Качество работ всегда хорошее.

И, наконец , вы сокий уро
ж ай  зерновы х н е  мыслим без 
широкого прим енения (удобре
ни й . Количество вносим ы х в 
почву м инеральны х и  органи
ческих (удобрений возрастает с 
каж ды м  годом. Достаточно с к а 
зать, что только под будущий 
урож ай яровы х  культур  внесе
но почти по четы ре тонны наво
за  н а  пектар. Да м инеральны х 
удобрений запасено 1 2 0  тонн.

Коллектив, завоевав  в  этом 
году право н азы в аться  брига
дой высокой культуры  земледе
лия, продолж ает поход за  н а в е 
дение образцового порядка на 
своей земле, за повы ш ение уро
ж айности н а  каждом гектаре.

С. КОМАРОВ, 
комбайнер

Опытный комбайнер знает, 
что наравне с высокой в ы р а
боткой при уборке хлеба не
обходимо и качество  работ. Гек
таров н акрутиш ь, а  хлеб поте
ряеш ь. П онятно, что н асто я
щ ие х о зяев а— комбайнеры — не 
идут по этому пути.

У н ас в  бригаде дело постав
лено иначе- И механизаторы , 
впервы е севш ие за  ш турвал 
комбайна, опытные комбайнеры, 
отдают себе отчет в том. что 
коллектив бригады, доверивш ий 
им уборку хлеба, сп росят ,с них 
за любой просчет. Не простит 
явны й  брак, потери зерна.

Бы л  такой  случай . Н ы неш 
ней  осенью  один из комбайне
ров, не стан у н азы в ать  ело фа
милии, на уборке подсолнечни
к а  пренебрег этим требованием 
коллекти ва бригады. Р азм ах

н у л ся  ш ироко и  допустил поте
ри зерна. Комбайнеры, рабо
таю щ ие рядом, сразу  ж е зам ети
ли  это. предупредили его-

А чтобы подобное не повторя
лось, обсудили этот случай  на 
собрании м еханизаторов. Винов
ни ку  брака приш лось отчитаться . 
Естественно, что н и  ему, н и  ко
му-либо другому н е  захочется  
впредь краснеть перед товари
щами-

П ринцип комбайнеров брига
ды  —  убрать качественно, без 
потерь. И это р ам  удается . Ком
бай н ы  (Водят м еханизаторы  
опытные, знаю щ ие поля к ак  
свою (ладонь.

И в ны неш нем  году почти 
•весь хлеб сж али  прямы м ком- 
байнгировадаем. П оля убирали  

выборочно, по мере их созрева
н и я . Уборку н ачал и  ран ьш е 
друпих бригад- П равда, за т я н у 
ли  немного. Но н ел ьзя  сказать, 
что хлеб начал  перезревать на 
корню.

М еханизаторы «читаю т, что 
сил в  бригаде было вполне до
статочно для того, чтобы свое
временно убрать весь хлеб. И 
тем  не менее в бригаду п ри сла
ли  н а  помощь несколько ком
байнеров с маш инами. Они уб
рал и  1 6 0  гектаров  ячм еня .

Н аш им помощ никам дое'йН 
ли сь  поля далеко не с худшими 
видами и а  урож ай, чем те, кото
ры е убирали мы- А намолоты 
с гектара получились н а  полто- 
ра-два центнера меньш е, чем У 
нас. С казалась погоня за ге к та 
рами'.

Нынче м еханизаторы  т щ а 
тельно готовятся к полевы м р а 
ботам, чтобы не только весной, 
но и в течение всего сельскохо
зяйственного  (года в ы п о л н ять  
работы  с/воими силами.

И. ДУВАРОВ,
бригадир тракторной 

бригады

М еханизаторы Петр Р евякин  и 
Виктор М ахонин пахали  как-то 
осенью на одном пале зябь в рав
н ы х  загонках. Петр на новом 
Т -74 , а  Виктор —  на старом 
Д Т -54. Р евякин  делает круг, а 
М ахонин полтора. Этот круг, а тот 
полтора.

—  В чем дело? —  не вы держ ал 
П. Р евяки н , остановив трактор, 
направи лся к соседу,

«Качество пахоты  хорошее, —  
отметил про себя механизатор, 
—  откуда ж е он скорость бе- 
pefitt?» 'В ы ясн и л — Витмор 'Махо

н и н  по1 ставил н а  трактор новы й 
двигатель. Ничего н е  попи
ш еш ь. С мирился, но долго не 
мог успокоиться-

Интерес к  делам товарищ ей, 
соседней бригады, всего колхо
за, отсутствие равнодуш ия— вот 
что отличает н аш и х  м еханиза
торов. В бригаде их 15 чело
век- Они располагаю т 11  тр а к 
торам и, четы рьм я комбайнами 
и полным набором и н вен таря . 
Обрабатывают более # 0 0 0  ге к 
таров паш ни.

Х очется отменить И вана 
М еркулова, В асилия А лейнико
ва и  Петра Р евякина- Это спе
циалисты  ш ирокого профиля. 
Они могут работать н а  любой 
маш ине—паш ут, сеют и уби ра
ют.

Виюгор М ахонин приш ел в 
бригаду год назад . П риш ел ор
деноносцем. ‘ Орденом «Знак 
П очета» он был награж ден , р а 
ботая механизатором. За год 
пребы вания у  нас завоевал 
уваж ение всего кол л екти ва . 
Н ачал с того, что отк азал ся  от 
нового трактора, а принял ста 
ренький  Д Т -54. Сейчас трактор 
у него как  новы й. И если моло
дым м еханизаторам  предостав
л я е т с я  возможность 'вы бирать 
н ап арника , то они назы ваю т 
Виктора И вановича-

Степенностью и деловым под
ходом к  работе отличаю тся ком
мунисты  А лександр Д евятов и  
В иктор Лаптев.

Отличные в бригаде м ехани
заторы . Б лагодаря им паш ем, 
сеем и  (убираем хлеб вовремя. 
Все работы  вы полняю тся к а 
чественно. Техника служ и т (на
дежно.

Во всем этом, конечно, н е
малую роль играет то, что в 
колхозе внедрен внутрихозяй
ственны й хозрасчет. Любая бри
гада получает оплату , исходя из 
количества и кач ества  произве
денной ею продукции. А к аж 
ды й механизатор соответствен
но получает за  свой труд. Н ы н
че за производство подсолнеч
н и ка  наш и  м еханизаторы  п олу
чат дополнительной оплаты  от 
1 0 0  до 2 0 0  рублей- Ещ е больше 
будут вознаграж дены  они за 
сверхплановую  сдачу зерна.

Сейчас м еханизаторы  успеш 
но ремонтирую т техни ку , гото
в я тс я  к  иовом у сельскохозяй
ственном у дтоду.



В КАНУН
ПРАЗДНИКА

Д бБ Р О  ПОЖАЛОВАТЬ!
В ЭТИ предпраздничные 

дни у работников клу
бов особенно много заботы 
Нужно заранее побеспоко
ится о том, чтобы гости но
вогодних вечеров не скуча
ли, хорошо отдохнули, по
веселились.

Идет деятельная (подго
товка к празднику и во 
Дворце культуры «Юность». 
Приобретены новогодние 
украшения, елки, заказаны 
буфеты. .Участники худо
жественной самодеятельно
сти еще и еще раз репети
руют концертные номера.

Новогодние вечера во
Дворце культуры «Юность» 
начинаются с 30 декабря. 
31 декабря проводится но
вогодний бал-маскарад, а
2 января такой же бал бу
дет организован для старше
классников школ города.

Хотелось бы чтобы на
этих балах как можнЬ боль
ше посетителей были в мас
карадных костюмах. Дед  
Мороз и Снегурочка уже 
приготовили свои призы за 
лучший маскарадный кос
тюм.

Новогодние вечера сос
тоятся также 1, 4 и 5 ян
варя. Билеты на них можно 
приобрести заранее.

Добро пожаловать во 
дворец!

В. САБЛИНА, 
директор ДК «Юность».

2000  ПОЗДРАВЛЕНИЙ  
ЕЖЕДНЕВНО

ГО РЯЧ АЯ сейчас пора у  
телефонисток и телеграфисток 
городского узла  связи. Только 

меж дугородних переговоров 
ежедневно предоставляется 

более 350.
Н е уменьшается поток 

поздравлений. Отправлено в 
различные концы страны 3100 
телеграмм по льготному та
рифу и свыше 10000 поздрави
тельных открыток. В  течение 
дня работники узла  связи от
правляют по 2000 поздрае ге
ний.

Хорошо работают телефо
нистки В . Ш амина, Нина Го
лубович, телегр а ф  и с тк и 
М. Бутко, Т. Бардышева и 
другие.
> ПРОДЛЕНЫ ЧАСЫ  
) РАБОТЫ

ПОДГОТОВКА к каждо
му празднику, а особенно 
к Новому году, несет нема
ло хлопот. Женщинам осо
бенно. И многие из них за
ранее волнуются, смогут 
ли они попасть в парик
махерскую, чтобы сделать 
прическу к празднику. 
Можно не волноваться. В 
предпраздничные дни часы 
работы пйрикмахерск о й 
продлены. "Мастера 'прини
мают посетителей с 6 до 
22 часов.

Г. ЮЗИКОВА.

Т о р г о в л я  н а  с е л е
и  м е с т н ы й  С о в е т

От того к ак  предприятия по
требительской кооперации обслу
ж иваю т пайщ иков, в немалой 
степени зави сят их настроение 
и работоспособность. Вот почему 
исполком Добровольского сель
ского Сонета постоянно держ ит 
в поле своего зрения работу м а
газинов, располож енны х на тер 
ритории Совета. Ч лены  постоян
ной депутатской комиссии по 
торговле, которую возглавляет 
депутат В. А. Бурлаков, дважды 
в нынеш нем году проводили об
следование всех магазинов, про
верили вы к л адк у  и хранение то 
варов.

Результаты  проверки обсудил 
исполком сельского Совета. Его 
реш ения были доведены до све
дения правления Потаповского 
рабкоопа, которое по ряду  вопро
сов приняло конкретны е меры 
для улучш ения обслуж ивания 
покупателей.

В результате в сельунвверм а- 
ге Л» 4 , расположенном в хуто
ре К расны й Яр, откры т свобод
ны й доступ покупателей к това
рам- Ш ироко практикуется  тор
говля в кредит.

Положительно сказалась на 
работе м агазина его сп ец иали за
ция. Если раньш е здесь продава
лись продовольственны е, про
м ы ш ленны е и хозяйственны е т о 
вары , то теперь группа продоволь
ственны х товаров передана в дру
гие магазины , а  в универмаге ста
ло больш е хозяйственны х товаэст  
и товаров культурно-бытового 
обихода.

В практику  работы магазина

введен прием предварительны х 
заявок  на мебель, ш вейные м а
ш ины, радиоприемники, тел еви 
зоры. Нередко по желанию  по
к у п ател я  заяв к и  вы полняю тся 
с доставкой на дом. В расш ире
нии ассортимента товаров нем а
л ая  заслуга заведую щ его м агази
ном П. Г: Гончарова.

Намного улучш илось обслу
ж ивание населения станицы  Со- 
леновской. Здесь в продмаге р а 
ботает бригада из трех человек. 
Заведую щ ая магазином И. ГС 
Павлс/ва, продавцы депутат сел ь
совета Глафира С тепановна Сад- 
кова и Галина Сорокина доби
лись высокой культуры  обслуж и
ван ия, у  них всегда разнообраз
ны й ассортимент товаров. В этом 
отношении магазин может сопер
ничать с любым городским м ага
зином. Сюда регулярно поступа
ют булочные изделия, молочные 
продукты . Несмотря на малую 
площ адь торгового зала, в м а га ' 
зине порядок, сюда с большим 
ж еланием  идут покупатели.

Н ет ж алоб и на работу пром
товарного магазина, располож ен
ного в  этой же станице (з а в е 
дую щ ая тов. Романова).

Вошло в практику  обслуж ива
ние труж еников села непосред
ственно на производствен
ны х участках . В период поле
вы х работ торговля товара
ми повседневного спроса органи
зуется  прямо в поле. Д оставля
ю тся они и на животноводческие 
фермы. €  этим делом успешно 
сп равляется  продавец водитель 
автолавки  коммунист Николай

И ванович Болдырев. Он часты й 
гость и на отдаленных хуторах 
Садовском, Сухо-Соленом, Прос
торном и других.

Однако, несмотря на известное 
улучш ение в обслуж ивании на
селения, в работе предприятий 
торговли есть еще немало и не
достатков.

Руководители Потаповского раб 
коопа редко бывают в наш их м а
газинах . Несмотря на то, что в 
П отаповском рабкоопе ликвиди
рованы  склады , и м агазины  по
лучаю т товары  непосредственно 
на оптовой базе, система распре
деления товаров рабкоопом не
редко наруш ается, удельны й вес 
их вы дачи не соблюдается.

Б ольш ие и справедливы е пре
тензии предъявляю т покупатели 
и к магазину книготорга в хуто
ре К расный Яр. В нем мало 
книг, а кан целярских  и учени
ческих товаров почти совсем 
нет.

Т орговля—'Отрасль, непосред
ственно связан н ая  с улучш ением 
благосостояния народа, удовлет
ворения растущ их потребностей 
трудящ ихся. Поэтому наш  Совет 
и впредь будет постоянно вн и 
кать в работу торговых учреж де
ний. А руководителям райпотреб
союза и рабкоопа стоило бы бо
лее оперативно реагировать на 
предлож ения пайщ иков, реш ения 
исполкома сельсовета и прини
мать необходимые меры к улуч
шению торговли.

К. ГВОЗДЬ, 
председатель Добровольского 

сельского Совета.

Полет 
«Аполлона-8»
НЬЮ-ЙОРК, 26. (ТАСС). 

Корабль «Апполон-8» прибли
жается к Земле. УтрЬм он на
ходился на расстоянии прч 
мернп 250 тыс. километров от 
нашей планеты. Космонавты 
в основном отдыхают после на
пряженных часов полета по 
окололунной орбите. Самочув
ствие космонавтов хорошее. 
Бортовые системы в основном 
работают нормально. Отмеча
ются лишь некоторые несуще
ственные неполадки. 25 декаб
ря вечером космонавты прове
ли первую коррекцию траекто
рии на трассе Луна—Земля.

Проведен очередной сеанс 
телевизионной передачи с бор
та. Космонавты показывали 
внутреннее устройство кабины, 
Демонстрировали приготовле
ние и прием пищи в состоянии 
невесомости.

Приводнение 'Корабля е, 
центральной части Тихого оке
ана ожидается завтра пример
но в 19 часор по московскому 
времени. Кораблю предстоит 
совершить вход в атмосферу 
со второй космической ско
ростью, подобно советской ав
томатический станции «Зонд-6»-

Доброе слово
Медсестру Ларису Петровчу 

Касаркину знают многие жители 
нашего города. Более шести лет 
работает Лариса Петровна в го
родской поликлинике. Опытная, 
отзывчивая, веж ливая, она добрым 
словом и умелым выполнением на
значенных врачом процедур помо
гает людям восстановить здо
ровье.

А. ЛИСИЦА,

В разные города и курорты 
страны поставляют свою про
дукции работники Чернигрв- 
ской лозовой фабрики.

НА СНИМКЕ; мастер ло- 
зоплетення : комсомолка На
дежда Сечевнца.

Фото 10. Алейникова.
Фотохроника ТАСС.

ПОПРАВКА
В статье секретаря ГК 

КПСС тов. Крахмального «Кон 
кретно, целеустремленно» («Л е
нинец» №  201) допущена (не 
по вине автора) неточность. 
Во втором юбзаце второй ко
лонки пятую и шестую строки 
сверху следует читать; «...хи
миков: аппаратчиков А. И.
Болдырева...,» и далее, как в 
тексте. В этом же абзаце 14, 
15 и 16 строки сверху следует 
читать; «...сдатчицей в цехе 
№ 4 химкомбината работает 
Софья Михайловна Титова...» 
и далее, как в тексте.

Редактор М. КИСЕЛЕВ.

Т Е Л Е В И Д Е Н И Е

Показывает Ростов-на-Дону
Суббота, 28  декабря.

9 .45  — Телевизионные новос
ти. ,10.00 — «С днем рожде
ния». Музыкальная развлека
тельная Программа. ИО.ЗО — 
«Право на бесправие». О 
борьбе прогрессивных людей. 
Америки за право человека. 
11.00—«Прогресс». Интерви- 
зионный журнал. 11,30—Кон

церт участников .художествен
ной самодеятельности. 12.30  
i« Здоровье ». Научно-популяр-' 
ная программа. 13.00—В эфи
ре — «Молодость». Передача 
из Фрунзе. 14.00—«Телевизи
онный атлас народов СССР». 
Латвийская ССР. Передача из 
Риги. 15.00—Программа цвет

ного телевидения. 1. Показы

вает «Диафильм» «Как Дед 
Мороз бороду искал». 2. Ново
годняя развлекательная прог
рамма. 16.30 — Мир социа
лизма. <17.00 — Первенство 
СССР по волейболу. «Калев» 
(Таллин) — ИСКА. (Передача 
из Таллина. 19.00 — «Летят
голуби», Лейпциг-1968. О
фильмах— лауреатах XI меж 
дународного фестиваля. 20,00  
—Праздничный концерт, по
священный 50-летию со дня 
образования БССР и Комму
нистической партии Белорус

сии. Передача из Минска.

И СТЕНЫ НЕ ПОМОГАЮТ

В спорте принимающая 
команда (всегда рассчитывает 
на победу. Дома, мол, и сте
ны помогают. Но всегда ли 
■гак !лоо1учается? Далеко нет. 
Победу решает мастерство.

Два тура подряд команда 
волейболисток Волгодонска, 
именуемая спорной города, 
терпит поражения в стенах 
своего порода. Первое — от 
команды зав!эда !«Ростсель
маш», второе — от команды 
ростовского клуба «Радуга».

Причем, спортсменки из 
Волгодонска в первых партиях 
выигрывают, а затем отдают 
очки. В чем дело? Почему

•  • •

ведя в счете, вЬлейболистки 
вдруг .теряют инициативу? 
Явно видно, что они уступа
ют физически. Довести игру 
до победы не в состоянии, так 
как, надо прямо признать, к 
этим ответственным соревно
ваниям кЬманда не готова.

В городском волейболе за 
последние годы наблюдается 
спад. Не происходит омоло
жения команд. На площадке 
те же спортсменки, что игра
ли пять-шесть лет назад. 
Очень коротка и «скамейка» 
запасных.

Почему так случилось? 
Оказывается, командой никто 
не руководит. Подписав зая
вочный лист, i председатель 
комитета по физической куль
туре и спорту тов. Сысоев

забыл о своем единственном 
детище.

— Команда считается сбор
ной, кому поручено руковод
ство?

—Никто не руководит ею,— 
заявляет тов Сысоев.

Подобное отношение у тов. 
Сысоева и к другим видам 
спорта. Наши сборные коман
ды не котируются в области 
ни по одному виду спорта; 
Правда, к борцам у тов. Сы
соева особое отношение. Дело 
в том, что он «специализиру
ется» на этом виде спорта. 
Вот почему призеры-борцы 
своевременно и грамоты полу
чают, и участвуют во всех об
ластных соревнованиях. А о 
других видах спорта забыва
ет. Ходят в «золушках» коро

лева спорта легкая атлетика, 
баскетбол, (плавание. Дело  
дошло до того, что наши го
родошники, которые хорошо 
выступают в соревнованиях, 
нынче оказались за бортом 
областных состязаний.

Физкультурники, общест
венность (Волгодонска стали 
инициаторами соревнования 
за развитие спорта на Дону. 
Недавно был подведен первый 
итог. Много сделано. Но мас
терство спортсменов на низком 
уровне. В олимпиаде Дона 
порадовали наши футболисты 
— они заняли третье место, 
■удовлетворительно 'выступил 
легкоатлет В. Козулин и все. 
Мало! Очень мало для нашего 
города.

В. КУБАНСКИЙ.

В клубах и кино
К-Т «ВОСТОК». 30 декабря. 

«Как вас теперь называть?» 
(11.00 и 18.00), «Сатурн почи
не виден» < 13 .00  и 2 0 .0 0 ) .

КЛУБ .«СТРОИТЕЛЬ». 28  
—29 декабря. Горные мстите
ли» (18.00, 20.00), 30  декаб
ря. «Оскар» (18 .00 ,20 .00).

в о л г о д о н с к о й  -
ХОЗРАСЧЕТНОЙ  

БАЗЕ УПТК 
«РОСТСЕЛЬСТРОЯ* 

ТРЕБУЮТСЯ;
грузчики (мужчины н жен

щины).
Оплата труда сдельная. Оди

ноким предоставляется обще
житие.

Выдается спецодежда по ус
тановленной норме.

Обращаться; г. Волгодонск, 
ул. Ленина, 44  (здание быв
шего стройтреста №  3).

НАШ  АДРЕС: Волгодонск, 
ул. Волгодонская, 12, редак
ция газеты «Ленинец».

ТЕЛЕФОНЫ: редактора — 
26-31; зам. редактора, ответст
венного секретаря, отделов про
мышленности и писем— 24-24; 
сельхозотдела — 26-44, бухгал
терии — 2449; типография — 
24-74.
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Генеральный директор Куликов Сергей Сергеевич 
Первый заместитель генерального директора Кривошлыков Николай Иванович 
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Директор Самсонов Сергей Юрьевич 
Заместитель директора по коммерческой части Голотин Вячеслав Васильевич 
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Разработка и техническое исполнение ООО «Консалтинг» директор Зиненко Юрий Викторович 
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